

石輪

川島

県市

(人 口) 24,633人 (R2.10.1現在)
(面 積) 426km²
(ふるさと納税寄付額) 11,922件
(令和3年度) 459,908千円

能登半島の北西にある輪島市は、豊かな緑と海に囲まれた人口約2万4千人の町です。千年以上の歴史を持つ「輪島朝市」や日本を代表する伝統工芸である漆器「輪島塗」、曹洞宗大本山として創建され、今もなおその佇まいを残す「總持寺祖院」など歴史と文化が息づいている町でもあります。また「輪島ふぐ」「加能ガニ」「能登牛」など海の幸・山の幸にも恵まれ、まさに能登・輪島は”食の宝庫”であるともいえます。



白米千枚田

国の名勝で日本の棚田百選にも指定される大小1,004枚が日本海まで連なっている棚田です。



總持寺祖院

この地で開創して700年。曹洞宗大本山として隆盛を誇り、今もなおその佇まいが残っています。



輪島ふぐ

輪島市は「天然ふぐ漁獲量日本一」を記録するなど多くの水揚げを誇っています。



加能ガニ

日本海の冬の味覚の王様である加能ガニは身も甘く、ぎっしりと詰まっているのが特徴です。

高校魅力化プロジェクト

人口減少による生徒数減少に歯止めのかからない輪島市内にある2つの高校。特に石川県立門前高等学校は令和3年度入学者数11名と学校存続の危機にあります。その門前高校の存続に向け、高校・行政・地域が連携して取り組む「輪島市高校魅力化プロジェクト」を実施しています。昨年3月には門前高校OBで元星稜高校野球部監督の山下智茂氏がアドバイザーに就任。入学者数が前年比およそ2.5倍と増加につながりました。当市ふるさと納税の寄附金の使い道としてこの高校魅力化プロジェクトをお選びいただけます。



力強いノックで指導する
山下智茂氏

皆さんの寄付がこんなに役立っています！

皆様からいただきましたご寄附は門前高校野球部の活動を支援するため、ピッチングマシンをはじめとした備品の購入費にふるさと納税の寄附金を充てさせていただきました。より良い環境の中で野球の練習を行う事が出来るようになりました。また、遠方からの学生を受け入れるための施設整備も進んでおり、そちらの費用にも充てさせていただく予定となっています。



購入したピッチングマシン

応援しています！～寄付者の声～

- ・輪島市のお子さんや学生の皆さんが、将来の夢や目標に向かって、健康で充実した楽しい毎日を過ごせますように。
- ・東京より応援しています。高校魅力化の取り組み、頑張ってください！
- ・ガンバレ！門前高校野球部！！

感謝しています！～地域からの声～

「門前に恩返しをしたい」という一心から始まった今回の山下智茂氏の挑戦は、地域の皆さんも巻き込んで盛り上がりを見せています。子ども達が大声を出しながら白球を追いかける姿は、地元の人たちにも元氣と勇気を与えていると思います。ありがとう！そして甲子園目指してガンバレ！